

La música celebra Nobel para Bob Dylan

La Academia Sueca otorgó el Premio Nobel de Literatura al cantautor Bob Dylan. Músicos y personalidades internacionales festejan.

AP
ESTOCOLMO

La Academia Sueca sorprendió al mundo al anunciar a Bob Dylan como ganador del Premio Nobel de Literatura 2016, pues es la primera vez que se concede a alguien conocido principalmente por su obra musical, pero pronto escritores y personalidades de todo el mundo celebraron la noticia.

La presidenta de Chile Michelle Bachelet fue una de las primeras en felicitar al músico. "¡Qué alegría el premio Nobel de Literatura para Bob Dylan! Muchos y gratos recuerdos de mi adolescencia están asociados a su mís-

ca", escribió Bachelet en su cuenta de Twitter.

El novelista indio-británico Salman Rushdie, quien suele ser mencionado como posible laureado con el Nobel, aplaudió el anuncio. "De Orfeo a Faiz, la canción y la poesía han estado intimamente ligadas. Dylan es el heredero brillante de la tradición bárdica. Gran elección", tuiteó Rushdie.

Dylan había sido mencionado por años entre los posibles ganadores del Nobel, pero pocos expertos lo esperaban. La Academia dijo que lo reconoció por "haber creado nuevas expresiones poéticas dentro de la gran tradición de la canción estadounidense". El premio le

canción estadounidense".

El cantante Billy Bragg citó un verso de "Mr. Tambourine Man": "Yes, to dance beneath the diamond sky with one hand waving free" ("Sí, bailar bajo el cielo de diamante con una mano saludando libre").

El premio para Dylan será entregado el 10 de diciembre en el aniversario luctuoso del fundador de los premios, Alfred Nobel, fallecido en 1896. La Academia Sueca señaló al otorgar el reconocimiento que Dylan ha "creado nuevas expresiones poéticas dentro de la gran tradición de la canción estadounidense".



CUANDO LA ACADEMIA ANUNCIÓ el nombre de Dylan, él se encontraba en medio de su "gira interminable".

llegó a Dylan en medio de su "gira interminable" de conciertos, que

en años recientes ha incluido una serie de canciones asociadas a Frank

Sinatra junto con su mezcla conocida de rock, country y blues.

La Academia Sueca señaló al otorgar el reconocimiento que Dylan ha "creado nuevas expresiones poéticas dentro de la gran tradición de la canción estadounidense".

POLÉMICA

"Calero tiene don de gentes": Cancillería

REDACCIÓN GENTE
EL UNIVERSAL

La Cancillería colombiana justificó el nombramiento del periodista Carlos Alberto Calero como Consejero de Relaciones Exteriores en el consulado de Colombia en San Francisco (Estados Unidos) debido "su don de gentes" y a que "los comunicadores cumplen una excelente labor por su habilidad para interactuar" con las personas.



Los críticos se preguntan: ¿La Cancillería estaría privilegiando a particulares y no a funcionarios de carrera para altos cargos diplomáticos? "El señor Carlos Calero es profesional en Comunicación Social y Periodismo de la Universidad Jorge Tadeo Lozano, y tiene una especialización en Opinión Pública y Marketing Político. Pasó por una inmersión en el tema consular y cumplió con el cronograma de inducciones", respondió la Cancillería a través de un comunicado.

AÚN GENERA DINERO

Michael Jackson sigue siendo rey

REDACCIÓN GENTE
EL UNIVERSAL

Michael Jackson, el cantante, compositor, bailarín, actor, productor y empresario estadounidense, conocido como el 'Rey del Pop', tras 7 años de su muerte, sigue siendo la celebridad que más dinero genera de forma póstuma. Según reveló la revista Forbes, quien publica la lista anualmente, el artista por sexta vez consecutiva obtuvo el primer lugar de la lista, tras generar 825 millones de dólares en el último año. El segundo puesto es para el creador del personaje Snoopy, el caricaturista Charles Schulz. El dibujante murió de cáncer hace 16 años, pero generó este año 48 millones de dólares.

María modela hacia el éxito

LAURA ANAYA GARRIDO
EL UNIVERSAL

Maria Camila Montemiranda tiene apenas catorce años, pero ya quiere comerse el mundo! Es modelo, vive en el barrio 7 de Agosto y viajó a Bogotá para hacer realidad su sueño: representar a Colombia en Elite Model Look, el concurso más importante de modelaje en el mundo. El sueño apenas comienza. Primero, María representará a Cartagena en el certamen nacional, a realizarse mañana en el Mediterraneum Club, en las afueras de la Capital, donde participarán modelos del país. Ella tendrá que jugársela toda para brillar y obtener el título nacional y, ahí si, obtener el honor de representar a Colombia en el Elite Model Look, que este año se realiza el 23 de noviembre en la capital portuguesa, Lisboa. De ganar en Colombia, en Lisboa competiría con unas setenta mo-

15

de octubre en Bogotá es la competencia para escoger qué modelo representará al país en el Elite Model Look 2016.

23

de noviembre, en Lisboa, se realizará el Elite Model Look 2016. Participarán 70 modelos de todo el mundo.

14

años tiene María Camila Montemiranda, se dedica a modelar desde los 6.

MÁS DEL CONCURSO

Elite Model Look es el concurso de modelos más influyente del mundo y el más respetado profesionalmente en la industria. Cada año, aproximadamente setenta finalistas del mundo participan en el evento, que ha descubierto íconos como las reconocidas modelos Alessandra Ambrosio, Naomi Campbell, Giselle Bundchen y Cindy Crawford.

Escogimos a María Camila entre un casting amplio por su talento, perfil y proyección.

Elda Castro
Directora de Elda Castro Models